



BREVES

Lesiva, la reforma electoral del gobierno: PRI

A pesar de verse obligado a asistir al arranque del Parlamento Abierto en materia de reforma electoral, el priista Rubén Moreira afirmó que lo hizo en su calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, aunque dejó en claro que la oposición mantiene su postura de no avalar la iniciativa presidencial.

Es lesiva y busca, sin argumentos, desaparecer al INE, recalcó.



Foto: Archivo

Rubén Moreira, presidente de la Jucopo en San Lázaro.

"Básicamente trata de terminar con el INE y con el Tribunal Electoral del

Poder Judicial de la Federación, y nosotros no creemos que haya argumentos para ello", máxime, agregó, cuando esos órganos electorales han resuelto comicios en los cuales Morena y sus aliados han triunfado. Ambos órganos autónomos, agregó Moreira, "dan certeza, legalidad, autonomía e independencia. A pesar de que a veces no nos gusten las resoluciones".

En todo caso, indicó el priista en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, "lo que se tiene que modificar son legislaciones secundarias".

De la Redacción